



1年生より 「おひさま」



先日行われた生活科見学では、電車に乗り浮間公園へ秋を探しに出かけました。電車でのマナーに気を付けるながら楽しく学習する姿が見られました。

◆あさがおのリース作り

朝顔のつるを使ってリースを作りました。今度はそのリースに飾りをつけてリースを完成させます。リースに付けたい飾り（リボン、モール、わた、大きめのビーズなど木工用ボンドで付くもの）をお子さんと考え、10日までに袋に入れて持たせてください。袋には必ず記名をお願いします。

◆展覧会に向けて

立体作品では、空き箱を使って「キラキラロボット」を制作します。アルミホイルを箱に巻きますので、10日までにアルミホイルの箱に記名をして持たせてください。

3年生より みんなでGO！

みんなでGo!

先日は総合的な学習の時間で麺の食べ比べ・麺作り体験を行いました。たくさんの保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。いよいよ2学期が始まり3年生も折り返し地点です。4年生を見据えて、心も体も成長できるよう見守っていきます。

★スーパー・マーケットの見学について★

買い物調べの宿題にご協力いただきありがとうございました。11月7日（金）の2～4校時に「ライフアクトピア店」に見学に行き、販売の仕事の工夫について学習してきます。当日は水筒を持って行きますのでご用意をお願いいたします。

★書き初めセットについて★

学校で書き初めセット（だるま筆・長下敷き等）ご購入いただいた方は、品物が11月中に学校に届く予定です。12月の2週目頃に学校で書き初めの練習を行います。それまでは、ご家庭で保管をお願いします。

また、だるま筆や長下敷き等に必ず記名をお願いします。授業で使用する際にはクラスごとに担任よりお知らせします。

5年生より「Cinema」



10月17日の社会科見学、10月30日～11月1日の岩井自然体験教室では、お弁当や宿泊の準備等、多くのご協力をいただきありがとうございました。さまざまな場面で友達と協力し合い、宿泊行事を全力で楽しむ姿が見られました。最高学年まで残り半年を切りました。集団生活の中でルールを守ること、時間を守ることなど、今後の学校生活にも大切なことを改めて意識するなど、立派な最高学年となれるよう今後も指導をしていきます。

【社会科見学の引き落としについて】

11月に引き落としさせていただく予定でした社会科見学交通費ですが、バス会社からの連絡がまだ来ていないので、費用が確定次第、臨時号（11月号）にてお知らせいたします。

【2学期の教材（ワークテスト）について】

1学期はワークテストを購入しておりましたが、2学期は今年度導入しておりますPCの「ミライシード」でテストを行います。従いまして2学期はテストを購入しません。テストの結果はミライシードを通して返させていただきます。ご承知おきください。

【12月の個人面談について】

12月4日（木）、12月11日（木）、12月12日（金）に個人面談を予定しています。詳細は別紙にてご確認ください。

2年生より 「にこにこ」



◆生活科見学のご協力ありがとうございました！

10月29日（水）に生活科見学として北赤羽駅周辺へ町探検に出かけました。お店や施設を小グループで見学しました。自分たちでお店の方へインタビューする初めての経験に、出発前から緊張した様子でしたが、練習の成果を發揮することで充実した学習の時間となりました。今後は、各グループで見学の内容をまとめ、発表し、その後お店の方々へお礼をする予定です。引率の保護者の皆様をはじめ、ご協力いただきありがとうございました。これからもいろいろな学習・体験を通して、3年生へとつないでいきたいです。

◆図書館見学について

11月7日（金）に、生活科で図書館見学を行います。今回は学級ごとに時間をずらし、教職員が引率します。1組が2・3校時、2組が3・4校時に見学に出かけます。当日は水筒の用意をお願いします。

◆展覧会 共同制作について

展覧会では、2年生で共同作品を作ります。2年生はピラミッド・ステンドを作る予定です。

材料として、1L飲料の紙パックを使用します。切り開かない筒の状態で使用します。中をよく洗って乾かしていただき、筒のままで持たせてください。11月10日（月）頃から制作する予定です。よろしくお願ひします。

4年生より 「四季」



岩井移動教室の準備、お弁当の用意などご協力ありがとうございました。初めての宿泊行事ということで不安もあったかと思いますが、57名全員で元気に経験できたこと本当にうれしく思っています。2学期もたくさん行事があります。自分の立てた目標に向かってたくさんのこと挑戦していってほしいです。体調を崩しているお子さんも増えてきています。体調管理も引き続き、よろしくお願ひします。

★11月6日（木）社会科見学へ行きます★

水の科学館、ガステなーに（ガスの科学館）、中央防波堤埋め立て処分場へ行きます。学習したことを自分で確かめたり、新しい発見をしたりしてきます。当日は、通学班で登校し、お弁当・水筒の準備が必要です。帰校が16:30ごろの予定です。

★11月17日（月）デフリンピック観戦に行きます★

デフリンピック観戦は、午後からの出発です。社会科見学同様、帰校時刻が16:30ごろの予定です。

いずれも、暗くなる時間になりますので、可能な方は、お迎えに来ていただけると幸いです。

6年生より 「Sparkle」



10月はアスレチックチャレンジ、TGG体験学習など、子どもたちの成長を感じる行事が多くありました。いよいよ小学校生活も残り約5か月となりました。これからは、卒業に向けた心の準備も進めていく大切な時期となります。1日1日を大切に過ごしていけるよう、引き続き支援していきます。

☆桐ヶ丘中学校の体験入学☆

11月20日（金）に、桐ヶ丘中学校の体験入学が行われます。子供たちは袋小学校より担任が引率し、体験入学後に帰校してからの下校となります。（下校時刻 16時頃）いつもより、下校時刻が遅くなりますので、予めご了承ください。

☆社会科見学について☆

日時 11月19日（火） 7:40（集合） 16:20（解散予定）

場所 国会議事堂、科学技術館、地方・高等裁判所

持ち物 水筒、弁当、レジャーシート、その他（しおりに書いてあるもの）

普段は入ることのできない場所です。しっかり学習してきます。この日はお弁当のご準備をお願いします。

また、集合時刻は、7:40になります。通学班の人に予め伝えておいてください。

☆卒業を祝う会について☆

4月の保護者会でお伝えした「卒業を祝う会」の日程に誤りがありました。大変申し訳ございません。正しくは、年間行事予定にある通り、2月27日（金）となっています。間違のないよう、確認をお願いいたします。